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BULLETIN BIMESTRIEL DE L’EGLISE PROTESTANTE UNIE DE BOULOGNE-BILLANCOURT 

 

Editorial 

« Allez, faites de toutes les nations des disciples » Matthieu 28,19 
 

l est vrai que la foi est de l’ordre de l’intime, d’une relation 

toujours renouvelée avec Jésus-Christ. Elle est souvent au-delà 

des mots. Mais si les témoins de la foi que nous avons 

rencontrés dans nos parcours spirituels s’étaient tus, qu’en 

serait-il de notre foi ? Aurait-elle éclos ? 

Le témoignage est à la foi ce que l’écrin est au joyau qu’il enserre : 

il en rehausse et en sublime l’éclat. Pour autant, le témoignage ne 

va pas nécessairement de soi. Le témoignage est précieux, il est un 

bien qu’il nous faut faire fructifier.  

 

Il est indispensable pour une religion de la Parole qui se mourrait si 

l’Écriture restait lettre morte ; la foi qu’elle inspire demande 

perpétuellement à être vivifiée par l’oralité, par la déclaration, 

oserais-je le dire en un temps où l’engagement est mis à mal : par 

le militantisme. Le militant n’est pas celui qui, sourd à tous, cherche à imposer son point de vue, il est 

celui qui répond présent à un appel et met tous les moyens dont il dispose pour servir une cause qu’il 

sait juste et bénéfique. Par cette définition, nos ancêtres dans la foi protestante, qui ont tenu bon 

sous la bannière du « Résister » aux persécutions dont ils faisaient l’objet, étaient des militants.  

 

Le témoignage apparaît au fidèle, au croyant, comme une richesse qu’il reçoit gracieusement en 

héritage et qu’il se doit à son tour de transmettre autour de lui. Le croyant est pour cela à l’écoute 

de tous, des grandes préoccupations de son temps. Il n’est pas celui qui a réponse à tout, des prêt-

à-porter de la foi, il est celui qui partage la recherche de sens de tous et puise dans la foi un surcroît 

de sens.  

Alors de toutes les nations faire des disciples ? Voyager au loin pour toucher les cœurs ? On peut 

aussi être simplement témoin en sa demeure, témoin engagé, au quotidien, porteur d’un message 

et se laissant porter et guider par les implications concrètes de cette foi que l’on a reçue et que l’on 

cherche à vivre dans toute sa plénitude. 

           Helena Vicario, pasteure
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Lectures bibliques :  

Genèse chapitre 12 versets 1 à 5 

Evangile de Luc chapitre 10 versets 1 à 

9. 
 

uitte ton pays, ta parenté et la 

maison de ton Père » demande 

Dieu à Abraham, le père des 

croyants et, à travers lui, il nous le 

demande aussi. Car pour entendre la parole 

de Dieu, les promesses de Dieu, pour les faire 

nôtres, il faut avoir connu la précarité du 

voyage, d’un voyage bien particulier : celui où 

l’on ne sait où l’on va. Dieu a ces paroles 

mystérieuses : «va dans le pays que je te 

montrerai». Dieu s’engage à nous montrer un 

pays, un horizon neuf, inconnu vers lequel nous 

pouvons avancer. Et il me semble que ces 

paroles de nos jours retentissent de manière 

différente.  

Tout d’abord au départ. Dieu dit quitte ton 

pays, ta parenté et la maison de ton père. En 

quelque sorte, quitte toutes tes certitudes, tes 

forteresses, tes citadelles, quitte tout ce qui te 

protège en t’entravant. Ce qui se joue dans 

ces paroles va au- 

 

 

 

 

 

 

 

delà d’une confiance déposée dans la parole 

de Dieu, il se joue la connaissance de soi. 

Comme le dit le philosophe Paul Ricœur, on ne 

peut entrer dans le dialogue qu’en sachant 

d’abord qui on est. Et le premier pas vers Dieu 

ne consiste pas à se plonger dans la 

contemplation, à être transporté vers la 

beauté de la création, non, le premier pas vers 

Dieu consiste à mieux se connaître soi-même : 

« Va vers toi-même » dit le texte en hébreu. 

Quitte tout et va vers toi-même. Comme si on 

ne pouvait être soi, vraiment soi, savoir quelles 

sont nos vraies ressources face à l’incertitude, 

la solitude ou la précarité, qu’en 

abandonnant tout ce qui constitue notre zone 

de confort. 

 

Il est intéressant et presque amusant de voir 

comment Abraham, notre modèle dans la foi, 

ce mythe que nous partageons avec l’Islam et 

le Judaïsme, l’ami de Dieu par excellence 

avant que le Christ ne survienne, comment 

cette grande figure désobéit à Dieu. Il ne 

quitte pas sa parenté, il emmène son neveu 

avec lui, il ne quitte pas la maison de son père, 

qu’il faut comprendre comme la maisonnée 

de son père, son père étant décédé, il amène 

avec lui serviteurs, bétail et richesses. Il se 

choisit même un but, le pays de Canaan, un 

but qu’Abraham hérite de son père qui voulait 

se rendre là-bas. Y a-t-il plus de rébellion 

cachée, de désobéissance que dans l’attitude 

d’Abraham ?  

 

Nous ressemblons à Abraham quand nous 

voyageons. Nous avons beau savoir que les 

voyages ne sont enrichissants que si nous 

partons à la rencontre d’une culture inconnue, 

d’une véritable altérité, nous cherchons à nous 

rassurer pour ne jamais vivre la précarité d’un 

vrai voyageur, celle que Dieu veut pour 

Abraham dans l’Ancien Testament, celle que 

Jésus veut pour ses disciples dans le Nouveau 

Testament.  

Nous préparons nos bagages avec soin, les 

remplissant d’« au cas où » : au cas où il y 

aurait de la pluie, du froid ou une urgence 

sanitaire. Et cela s’aggrave quand on a des 

jeunes enfants, vous pouvez me croire : avec 

un seul petit de 2 ans, la voiture croule 

littéralement sous les bagages.  

«Q 

Prédication 
par Helena Vicario, 

pasteure de l’Eglise protestante 

unie  
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Plus l’intérêt pour la nature 

est fort, plus celle-ci se 

fragilise. 

Voilà pour le départ. Mais à l’arrivée, la même 

chose survient. Surtout pas de surprises ! Nous 

ne laissons pas Dieu nous montrer un nouvel 

horizon. Nous voulons un lieu faussement 

exotique, où tout le confort soit présent. Plus on 

va loin et moins on veut partager les conditions 

de vie de la population autochtone. 

 

Et alors me direz-vous, si vous vous êtes réveillés 

avec de l’esprit critique : « Que chacun 

voyage comme il veut tant qu’il ne fait du mal 

à personne ». C’est ce « tant que » qui pose 

question. Car les voyages où tout est contrôlé 

pèsent lourd sur l’état de la planète. L’homme, 

la femme modernes risquent de détériorer 

toutes les destinations auxquelles ils se rendent. 

Cela est d’autant plus visible pour les voyages 

de ressourcement naturel. Plus l’intérêt pour la 

nature est fort, plus celle-ci se fragilise. Comme 

le dit le philosophe Bernard Charbonneau : 

«dans son ambivalence foncière, le tourisme 

tour à tour conjugue amour et destruction de 

la nature. Les vacances sont considérées 

comme la vraie vie mais en réalité elles font de 

la nature un spectacle, plutôt 

qu’un lieu de rencontre 

authentique». 

Prenons simplement deux 

exemples pour illustrer nos 

propos. Le premier à la Grande 

Motte, il faut voir ces constructions identiques 

sur le bord de plage, qui font penser à nos 

banlieues parisiennes, pour avoir soudain la 

nostalgie du village de pêcheurs qu’elle a un 

jour été. 

 

Autre exemple au Kenya. Une amie me 

racontait comment le tourisme de masse, y 

compris et surtout dans les réserves, mettait en 

péril la population d’animaux sauvages. 

D’abord par manque d’eau : les hôtels divers 

drainant l’eau pour les besoins des touristes et 

leurs pelouses impeccables. Mais aussi par 

stress. Il faut dire que les agences qui 

proposent ce voyage paient les chauffeurs au 

lance pierre ; ils dépendent tous des 

pourboires des touristes pour vivre. Or les 

touristes sont venus voir les animaux. Les voilà 

donc traquant les animaux, les débusquant de 

leur cachette.  

Une scène qui serait risible si elle n’était à 

pleurer : un lion et une lionne dans un moment 

intime et voilà quatre jeeps qui accourent en 

faisant crisser les roues, tous les chauffeurs 

s’étant donné le mot par radio. Et voilà une 

portée de lionceaux en moins.  

Cette manière de voyager si éloignée de ce 

que veut Dieu pour nous, si néfaste pour notre 

environnement est également néfaste pour 

notre vie spirituelle. Elle n’est qu’une manière 

de nous fuir nous-mêmes, de fuir la 

confrontation avec soi d’où s’écoulent nos 

forces vives. Même dans nos voyages nous 

restons immobiles, alors que le concept de 

marche, de suivance est clef dans la vie du 

disciple. Jésus lui-même n’a-t-il pas dit « Les 

renards ont des tanières, et les oiseaux du ciel 

ont des nids ; mais le Fils de l'homme n'a pas 

où reposer sa tête. » Mt 8,20 

Nous sommes invités dans notre vie de tous les 

jours à adopter un style de vie sobre, proche 

du pèlerinage. Là où Dieu nous attend c’est 

dans le don de soi, de la véritable rencontre. 

Une rencontre où l’on renoncerait à tout ce 

qui nous sépare : nos appartenances 

successives, nos richesses sur lesquelles nous 

nous arc-boutons, l’idolâtrie de notre lieu de 

naissance ou de nos lignages. Nous sommes 

sur terre pour dépasser tout cela dans une 

rencontre vraie.  

 

Deux pistes proposées pour une 

véritable rencontre : celle du 

tourisme vert, celle de 

l’association « jesuit refugee 

service » (JRS) que nous avons 

présentée au cours du culte du 5 mars. 

D’autres peuvent l’être dans notre vie 

quotidienne : aller à la rencontre des voisins, 

combattre l’anonymat des grandes villes, 

adhérer à une association à but social et 

solidaire, venir à la rencontre des aînés de 

notre communauté. Autant d’aventures qui 

nous rappelleront une vérité chrétienne forte : 

nous avons tous le bâton invisible du pèlerin et 

les rencontres les plus sûres que nous avons 

avec Dieu sont celles où, dépouillés de tout ce 

qui fait notre fierté, nous nous rendons à 

l’évidence que Dieu se cache dans la 

personne que nous avons devant nous et que 

nous pouvons aider.  

Amen. 

Pasteure Helena Vicario 
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Les assemblées générales de l’Entraide du Figuier et de l’association cultuelle de l’Eglise 

protestante unie de Boulogne (AC) se sont tenues successivement le dimanche 19 mars dernier. 

 

Association cultuelle : résultats 2022 et prévisionnel 2023 

 

 

Résultats 2022 

Nous sommes en-dessous du budget que nous nous 

étions fixés l’an dernier, ce qui est plutôt bien, mais 

nous n’avons pas payé la totalité de notre Cible, ce 

qui est moins bien… 

 

Charges 2022 

Frais de bureau, honoraires : à la suite d’une erreur, 

la location du photocopieur a été comptabilisée 

deux fois sur deux trimestres. Le remboursement se 

fera en 2023. 

Presbytère : la somme comprend les charges de 

copropriété, l’assurance, les impôts, l’électricité. 

Temple, combustibles : comprend l’eau, 

l’électricité, le gaz. Les augmentations sont arrivées, 

mais finalement nous avons profité d’un hiver assez doux et d’un bouclier tarifaire réservé aux TPE. 

Cible : la somme fixée par le synode était de 58 000€. Déjà en 2021, nous n’avions pas pu payer la 

totalité de notre Cible, la Région a bien voulu effacer notre dette. Mais nous ne pouvons pas être 

en permanence à la remorque de la solidarité. 

Vie de 

l’église Assemblées générales 

Christiane Guillard, Trésorière de l'AC, présente les comptes 
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Produits 2022 

Les dons et les collectes sont plutôt une bonne 

surprise, et prouvent la vitalité de notre paroisse. Un 

effort à faire néanmoins sur les collectes du 

dimanche. 

Un changement lié à la loi du 24 août 2021 sur les 

principes de la République : nos locations, de 

quelque nature qu’elles soient, sont dorénavant 

fiscalisées et doivent s’inscrire dans 4 cadres 

d’imposition différents. Il s’agit pour nous des 

locations faites à la paroisse coréenne, de la 

location du studio, des locations du temple pour les 

concerts ou des locations de salles pour des activités 

diverses. Jusqu’ici les locations de salles étaient sous 

la responsabilité de l’Entraide, la convention a été renouvelée en septembre 2022 et donne cette 

responsabilité à l’Association cultuelle. Mais le rappel de la loi nous oblige à fiscaliser ces locations 

et à ne pas dépasser 50% de notre budget en rentrées financières autres que les dons, les legs ou 

les collectes, sous peine de perdre notre statut d’AC. Ce qui s’appelle Remboursements en 

revanche représente la participation de l’Entraide aux frais généraux du temple et 

exceptionnellement en 2022 un remboursement de la banque pour des débits de hackers. 

Deux remarques sur les produits : un remboursement de trop-perçu par la société qui gère nos 

photocopies et la subvention FLAM qui nous a permis d’acheter du matériel audio et vidéo. 

Globalement, une année correcte avec un bénéfice de 401€ contre un déficit de plus de 3000€ 

l’année précédente. 

 

Budget prévisionnel 2023 

Il s’inscrit évidemment dans la ligne de nos résultats 2022. 

 

Charges 2023 

Frais de bureau, honoraires : diminués du trop-perçu du photocopieur. 

Presbytère : nous espérons que l’AG de copropriété ne votera pas de gros travaux. Une étude est 

en cours pour la rénovation du chauffage, mais cela ne devrait pas se faire avant 2 ans. 

Combustibles : nous anticipons les augmentations. 

Travaux : la réfection du toit du Figuier a été faite en janvier. Ce n’est plus du prévisionnel. 

Projet immobilier : vous avez entendu les premiers éléments. Affaire à suivre. 

Impôts : ils sont liés à la fiscalisation de nos activités et nous sommes totalement dans le flou sur les 

taux qui vont être appliqués. 

Cible : elle a été diminuée par le Synode, mais nous avons un reliquat de 6000€ de 2022 qu’il nous 

faudra payer. 

 

Produits 2023 

La somme importante pour les revenus locatifs s’explique par le fait que cette année, les locations 

de salles courront sur toute l’année et non sur quelques mois comme en 2022. Les 

remboursements comprennent la participation de l’Entraide aux frais généraux et le 

remboursement du trop-perçu du photocopieur. Aucune recette exceptionnelle n’est prévue, 

mais on a le droit de rêver…. 

 

 

 

 

 

 

Rémi du Pasquier, Président de l'AC présente le rapport moral 
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Du côté de l’Entraide 
 

 

Christian Boeringer, Président de l’Entraide (à gauche) et Thomas André, trésorier (à droite), ont 

exposé les activités 2022 et projets pour 2023, liés à l’accueil et au soutien des plus démunis à 

Boulogne. 

Si vous n’avez pas encore renouvelé votre cotisation à l’Entraide (20 €/personne), pensez à le 

faire ! 

 

 

 

Entendre une bonne nouvelle 

 

Nos passés, nos professions, nos vie familiales sont différents. Mais tous nous nous demandons 

comment aller plus loin sur la route de la foi et que laisser à nos enfants et petits-enfants ou à nos 

voisins ? C’est là que l’Atelier Bible, ce modeste laboratoire de recherche, peut nous donner des 

pistes. 

Notre pasteure, Helena, invite d’abord chacun à réfléchir au texte biblique qu’elle a choisi. Suit 

un échange libre. Puis, par petits groupes, nous explorons les questions qu’elle a préparées. 

Chacun peut s’exprimer sincèrement, dire ses doutes, son incompréhension, une découverte, 

sans imposer quoi que ce soit. Les questions ou commentaires des autres nous enrichissent. Nous 

avons pour outils notre intelligence, notre soif de découverte, nos expériences, nos 

questionnements et l’apport théologique d’Helena.  

 

En une heure et demie, le texte biblique s’anime, par exemple celui de la femme adultère. Nous 

entendons les pharisiens accusateurs, nous plaignons ou jugeons la femme adultère. Nous 

entendons presque Jésus répondre... ou non. Son silence est-il une prière à son Père ou abrite-t-il 

un débat intérieur ? Il ne se fait pas juge, mais ouvre une fenêtre pour chaque personnage. Son 

action, ses paroles, son engagement nous rapprochent de Dieu et de Son Esprit : ils révèlent la 

Bonne Nouvelle.   

Alors, au lieu de n’être que l’ancien livre traditionnel, la Bible nous parle en 2023. Nos attitudes 

envers autrui sont mises au défi ; il ne tient qu’à nous de préparer alors un avenir plus vivable. 

Nous n’aurons jamais fini de découvrir ou redécouvrir l’essentiel dans ces pages. De lecteurs de 

la Bible, nous devenons des aventuriers. 

Cher lecteur, pourquoi ne pas nous aider à mieux ancrer notre foi en participant à cet Atelier ? 

Evelyne Seydoux 

Atelier biblique 
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Dans son film « Resistance », le réalisateur vénézuélien Jonathan Jakubowicz s’est 

intéressé à la sombre période de l’occupation au cours de la Seconde Guerre Mondiale. 

Il dresse le portrait d’un jeune homme Marcel Mangel.  Illustre inconnu ? Certainement pas ! Ce garçon 

prendra bientôt son futur nom de star, Marcel Marceau : certainement le mime le plus célèbre de 

l’humanité. Mais quel est le rapport avec le scoutisme unioniste ? Le film met en lumière Marcel Marceau 

évacuant d’Alsace de jeunes juifs et juives et notamment des éclaireurs et éclaireuses israélites, en 

uniformes unionistes bien reconnaissables. Nous voilà face à une étonnante situation ! Attention, le film 

s’inspire effectivement de la vie de Marcel Mangel mais la romance et la transforme quelque peu avec 

des parties complètement fictionnelles. 

 

Essayons toutefois de démêler le vrai du faux  

Dans ses mémoires, Marcel Mangel relate qu’il a bel et bien fait passer des 

enfants juifs et juives, déguisés en uniformes scouts. Toutefois, rien ne permet de 

s’assurer que ces chemises et foulards étaient unionistes. En outre, aucune trace 

ne permet de certifier que Marcel Mangel était éclaireur unioniste. Son nom de 

totem « Kangourou » s’explique par le fait que les professionnels de l’accueil de 

la jeunesse sous l’occupation allemande, dont faisait partie le jeune homme, se 

donnaient des noms codés. Les totems scouts étaient très pratiques, comme le 

précise le couple Haguenauer, responsable d’une maison d’accueil de jeunes 

à Sèvres où Marcel Marceau reçut justement ce nom. 

 

Le scoutisme pendant la seconde guerre mondiale 

Après l’instauration du régime de Vichy, les Éclaireurs Israélites (EI) sont dissouts le 

29 novembre 1941. Malgré l’interdiction, le scoutisme français arrive à faire vivre 

le scoutisme israélite de manière informelle. L’invasion allemande de la zone 

libre en novembre 1942 interdit toutes les manifestations scoutes pour les 

enfants et responsables de confession juive… Une organisation secrète « La sixième », organe clandestin 

des EI, commence alors à organiser des convois d’enfants vers le Sud de la France avec le soutien de 

l’Organisation de Secours des Enfants (OSE), institution 

vichyste dont beaucoup de cadres ont été rapidement 

acquis à la résistance. De nombreux éclaireurs et 

éclaireuses unionistes s’engagent dans la résistance et 

également dans ces convois d’enfants en fournissant 

aux EI des cartes de membre des Éclaireurs Unionistes 

(EU). C’est le cas notamment du fondateur de « la 

Sixième » Freddy Menahem. 

En outre, il existe des témoignages d’animateurs et 

animatrices des maisons de l’OSE qui affirment 

justement que des EI étaient déguisés en EU pour fuir la 

Gestapo, en 1944. D’ailleurs, parmi ces témoignages, on 

retrouve celui d’une dame du Château de Masgelier 

(site appartenant à l’OSE) : lieu où notre fameux mime 

Marceau a travaillé et organisé des convois d’enfants à la même époque. 

 

Ainsi s’il reste malheureusement impossible de prouver historiquement cet épisode du film qui nous met en 

valeur, il ne reste pas moins qu’il est extrêmement probable que Marcel Mangel, alias « Kangourou », alias « 

Marcel Marceau », utilise des uniformes EU pour sauver ces enfants juifs de la déportation. 

 

 

Du côté des 

scouts Un peu d’histoire unioniste… 
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Le Trait d’Union – Le bulletin de 

l’église protestante unie de Boulogne-

Billancourt  
 

117 rue du Château – 92100 Boulogne  

Tél. : 01 48 25 56 16 – epubb@orange.fr 

www.egliseprotestante-boulogne92.org  
 

Conseil presbytéral :  
Président : Rémi du Pasquier – Vice-présidente 

et trésorière : Christiane Guillard – Secrétaire : 

Christine Schulz – Conseillers : Astrid Clément-

Grandcourt, Jean-Georges Doumbé, Delphine 

Dourlet, Elisabeth Marguerat, Françoise Monin, 

Irène Nam, Tanguy Nedelec, Jean-Vincent 

Pompéi, Alexandre Roeser, Olivier Thomas, 

pasteure Helena Vicario.  

Dons par chèque bancaire à l’ordre de 

« Eglise protestante unie de Boulogne-

Billancourt ». 

 

 

 

 
 

Eclaireurs et éclaireuses unionistes :  
Olivier Thomas : 07 82 23 20 11 

cgleeudfbb@gmail.com ou 

olivier.jean.thomas@gmail.com  
 

Entraide :  
Président : Christian Boeringer 

Trésorier : Thomas André.  

117 rue du Château – 92100 Boulogne  

Tél. : 01 48 25 56 16  

Mail : entraidefiguier@orange.fr  
 

Dons par chèque bancaire à l’ordre de 

« Entraide du Figuier ». 

 

Laisse couler 

en toi la source 

et tu sauras combien 

tu avais soif 

 

Laisse passer 

En toi la vie 

et tu sauras combien 

tu étais mort. 

 

Laisse respirer 

En toi le désir 

et tu sauras combien 

tu étais lié 

 

Laisse vivre 

En toi l’amour 

et tu sauras combien 

tu étais seul 

Méditation 

Pour retrouver notre église en ligne : 
- notre site internet : www.egliseprotestante-boulogne92.org 

- notre page Facebook : Eglise protestante unie de Boulogne-Billancourt 

- notre chaîne YouTube : Eglise protestante unie de Boulogne-Billancourt 

- notre compte Instagram : @epuboulbi 

 

 

 

 

 

 

 

Laisse naître 

En toi la présence 

et tu sauras combien 

tu étais absent 

 

Laisse-toi trouver 

Par Celui qui est 

Le visage de ton humanité 

 

 

Et tu te sauras 

à jamais 

Enfant de l’Esprit ! 

Amen. 

 

Francine Carrillo 
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AVRIL 2023 
 

Dates Activités Lieux Horaires 

Dimanche 2 

 

Culte dominical avec Sainte-Cène - Rameaux 

Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 
Temple 10h30-11h30 

Jeudi 6 

 

Veillée du Jeudi Saint 

Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 
Temple 19h-20H 

Vendredi 7 

 

Culte du Vendredi Saint 

Commun à toutes les paroisses du Consistoire 

Eglise Saint-Jean 
147 rue de Grenelle 
Paris 7ème 

19h30-20h30 

Samedi 8 

 

Culte du Samedi Saint 

Commun à toutes les paroisses du Consistoire 
Plaisance-La Cabane 
78 rue Raymond 
Losserand 
Paris 14ème 

18h-19h 

Samedi 8 École biblique  

PKT et KT 1 à 4 
Temple + 
Salle du Figuier 

10h – 11h30 
11h30 – 14h 

Dimanche 9 

 

Aube pascale 

Commun à toutes les paroisses du Consistoire. 

Avec feu pascal et petit-déjeuner 

Eglise Saint-Jean 
147 rue de Grenelle 
Paris 7ème 

7h 

Dimanche 9 

 

Culte familial de Pâques avec Sainte-Cène 

Culte résidé par la pasteure Helena Vicario. 

 

Temple 10h30-11h30 

Vendredi 14 

 

Groupe Jeunes 

Autour d’un repas, les 16-25 ans se retrouvent pour 

des échanges en toute convivialité, avec la pasteure 

Helena Vicario. 

Salle du Figuier 19h30 

Samedi 15 – dim. 16 Retraite des confirmants 

 
Lieu à confirmer* A confirmer* 

 Début des vacances scolaires  

Du samedi 22 avril au lundi 8 mai inclus : vacances scolaires 
Le secrétariat est fermé, permanence par mail. 

Dimanche 23 

 

Culte dominical 

Prédicateur. 
Temple 10h30-11h30 

Dimanche 30 

 

Culte dominical – Souvenir de la Déportation 

Prédicateur. 
Temple 10h30-11h30 

 
*Visitez notre site, il contient les dernières actualisations 

et liens pour se connecter aux activités en ligne. 

egliseprotestante-boulogne92.org 

Si vous souhaitez recevoir régulièrement les informations de notre église, envoyez-nous 

votre adresse mail à : epubb@orange.fr 
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Dates Activités Lieux Horaires 

Dimanche 7  

 

Culte dominical avec Sainte-Cène  

Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 
Temple 10h30-11h30 

Mardi 9 

 

Conseil presbytéral 

 
Salle de l’Amandier 20h – 22h30 

Jeudi 11 Atelier biblique 

Relire la Bible ensemble. Thème « Partir à la 

rencontre ». Atelier animé par Helena Vicario. 

Salle du Figuier et par 
Zoom* 

20h – 21h30 

Dimanche 14 Culte dominical  

Culte présidé par Helena Vicario 
Temple 10h30-11h30 

Dimanche 21 

 

Culte dominical 

Prédicateur. 
Temple 10h30-11h30 

Vendredi 26 

  

Groupe Jeunes 

Autour d’un repas, les 16-25 ans se retrouvent pour 

des échanges en toute convivialité, avec la pasteure 

Helena Vicario. 

Salle du Figuier 19h30 

Samedi 27 École biblique  

PKT et KT 1 à 4 
Temple + 
Salle du Figuier 

10h – 11h30 
11h30 – 14h 

Dimanche 28 

 

Culte familial de Pentecôte - Confirmations 

Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 
Temple 10h30-11h30 

 
 

*Visitez notre site, il contient les dernières actualisations et liens pour se connecter aux 

activités en ligne : egliseprotestante-boulogne92.org 

Si vous souhaitez recevoir régulièrement les informations de notre église, 

envoyez-nous votre adresse mail à : epubb@orange.fr 

Suivez-nous sur Facebook : Eglise protestante unie de Boulogne-Billancourt 

et Instagram : @epuboulbi 
 

 

Aussi 

en ligne 


